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La Cámara de Diputados de la Provincia, vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por

intermedio del organismo correspondiente, arbitre los medios pertinentes y proceda a

solicitar información al Poder Ejecutivo Nacional, en particular a la cartera del Ministerio

de Seguridad Nacional, en relación a que parámetros, indicadores, criterios y/o

decisiones tiene en cuenta a la hora de determinar el reparto federal de los fondos

destinados de parte de esa cartera para con cada jurisdicción provincial, entendiendo que

la Provincia de Santa Fe ha quedado claramente relegada en la ejecución del
Presupuesto 2022.

Gabriel Real
Diputado Provincial

"1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA".
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En el contexto actual caracterizado por hechos de inseguridad que día a día incrementan

las estadísticas históricas de nuestra provincia se ha conocido un dato que

aparentemente hace presumir que el Estado Nacional desconoce y desoye justamente

nuestra alarmante realidad en ese sentido.

A partir de la publicación anual que hace la Fundación Apertura, y que se centra en el

análisis de la ejecución del presupuesto 2022 del Ministerio de Seguridad nacional, queda

al descubierto que la ciudad de Buenos Aires, por ejemplo recibió 49.350 pesos por

cápita. Mientras, la provincia de Santa Fe que la nuestra provincia recibió fondos

equivalentes a tan solo$ 2.224 por habitante.

En el revelador informe de la Fundación Apertura, por ejemplo se citan datos más

esclarecedores del "desconocimiento" que tiene el Poder Ejecutivo Nacional sobre la

realidad vinculada con las políticas públicas relacionadas a la Seguridad Nacional y el

distinto contexto que se debe abordar en las respectivas jurisdicciones provinciales.

Así por ejemplo algunos datos de los fondos destinados a las provincias muestran como

Santa Fe, atravesada por una guerra del narcotráfico y donde cada vez hay más víctimas

inocentes, queda totalmente relegada en el reparto de fondos, que a priori, parece no

tener ningún criterio objetivo de coparticipación en ese sentido. En el ranking de los

gastos por distritos del Ministerio de Seguridad de la Nación, la ciudad de Buenos Aires

por lejos, se ubica en la primera posición: en el año 2022 esta cartera ejecutó en este

territorio 154.005 millones de pesos, el 20,30% del total del presupuesto de esta área del

Estado nacional. La secunda la provincia de Buenos Aires, con $ 49.885 millones

(6,58%). Córdoba está en tercer lugar con 14.902 millones (1,96%) y Santa Fe en
decimotercera posición con$ 7.91 O millones (1,04%).

Y si a ese mismo informe lo desagregamos por habitantes, la ejecución del gasto del

Ministerio de Seguridad muestra que el distrito porteño se mantiene en lo más alto de la

tabla: en 2022, en ese análisis CABA recibió 49.350 pesos por cápita. Catamarca es la

provincia que se ubica en segundo lugar con 25.344 pesos por habitante/año, Córdoba

en el puesto 20° con $ 3.745, provincia de Buenos Aires en el 23° (penúltimo lugar) con
$ 2.839, y cierra el ranking Santa Fe con solo $ 2.224.

Tal vez a favor del gobierno nacional teniendo en cuenta este último análisis podríamos

decir que como recién se conocieron los datos del Censo 2020 en este año, tal vez eso

1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA".


